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四万十市文化複合施設市民ワークショップ

第2回ワークショップが開催されました！

3グループで共通して、まずは鑑賞者として参加した

い、というご意見が多く挙がりましたが、自分たちが
関わるのであれば、四万十の魅力を発信するため
に何かしたい！というご意見も沢山いただきました。

皆さんからいただいたご意見を踏まえて、これから
生まれる市民組織の方向性を検討させていただき
ます！今後もたくさんのご意見お待ちしておりま
す！
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実際にプレイベントを
実施・体験していただきます！

時期・会場は別途連絡

第2回テーマ「プレイベント、開館記念事業を考えてみよう！」

本ワークショップでは、新しい施設の運営や活動に参加してくださる市民の皆さんによる市民参加組織の立ち上げにつなげるこ
とを目標に、市民参加やプレイベント・開館記念事業についての検討を行うこととしています。
このニュースレターでは、当日のワークショップの様子やいただいたご意見をお伝えしていきます！

WSご意見

・仮囲いに絵を描く
・実際に使う建材（四万十ヒノキなど）に手を入れる、磨く、集める
・駅前の商店街などにグラフィックを掲示する　・フラッグのデザイン募集
・四万十ならではの地域名産品の販売・出店　・文化×マルシェ
・ハンドメイドのワークショップ・マーケット

キッズイベント ・子供劇場の上演　・子供茶会
・１日１便の特別列車とコラボしたイベント　・現場見学会
・施設のゆるキャラを市民から募集する　・SNSでイベント内容を発信
・野外映画会

・障がい者の施設によるイベント（歌、ダンス、雑貨、食品など）
・市民劇団の立ち上げ・発表　・駐車場でマーケット
・四万十市の自然を活かしたイベント（キャンプ・サーフィン・スケボー）
・施設の方向性、できることをまとめたパンフレットを配布する
・地域の広報誌にイベント情報を載せる
・コマーシャルを作る　・SNSでの情報発信
・地域のイベントで複合施設のアピールをする（花火大会など）
・子供たちの絵（ツリーアート・仮囲いに絵を描く・Tシャツアート）
・各学校を集めて文化発表（歌・ダンス）　・学生に使い方を考えてもらう

工事現場 ・工事の進捗に合わせて現場見学　・建設進行状況の映像を市民にお知らせ
その他 ・ライトアップ　・市内のお祭りや踊りなどを映像化する

施設見学 ・バックヤードも含めた施設見学ツアー（スタンプラリー）
ゆるキャラ ・市民から募集した施設のゆるキャラをお披露目、ダンス等のステージ

・移住相談会に来てもらう
・移住してきた人に四万十の良さを発表してもらう
・ハンドメイド作品の販売イベント
・オーガニックマーケットのようなイベント
・学校で作った野菜などの子供たちによる販売
・コンサート・演劇・ミュージカル・音楽・映画上映・ファッションショー
・初日～１年くらいかけて「こけら落とし」のような舞台を市民活動団体で行う
・地元のダンススクールの発表会
・市内の小・中・高校生の発表の場
・地元出身者の写真や絵画展　・市民による四万十市の写真展
・四万十市らしさを出すため、名産品を作っている企業等とコラボ
・餅投げ
・子供の、お仕事体験デーを作る（月１）　・子供から大人まで

プレイベント　全般の案

市民によるイベント

広報

子ども・学生

プレイベント、開館記念行事を考えてみよう！
種別
プレイベント　第３回WSにて自分たちでやってみたい案

子どもも参加できる
アート・デザイン

活動
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舞台・公演

四万十市ならでは

その他

開館記念事業

市外の人も巻き込む

マルシェ

今回はプレイベント・開館記念事業で行いたいイベントの案について、意見交換していただきました。
第3回WSで実際に行ってみたいプレイベント案としては、工事現場の仮囲いに絵を描く・商店街にグラフィックを掲示する・フ

ラッグのデザインを募集するなどアートに関するご意見のほか、子どもでも参加できるものにしたい、四万十市ならではの物販を
行いたいというお声もありました。プレイベント全般については広報に関するご意見が多く、パンフレットやコマーシャルの作成・
地域の広報誌やSNSでの情報発信・地域のイベントの場でのアピールというアイデアが寄せられました。

開館記念事業の案としては、バックヤードも含めた
施設見学ツアーを行ってはどうかというご意見や、市
内の学生に発表を行ってもらう・時間をかけて市民
活動団体で舞台公演を行うというご意見もありました。
皆さんからいただいたご意見を踏まえて、プレイベ

ント・開館記念事業の内容を検討していきます！
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参加者も来場者も楽しめるプレイベント・
記念行事になることを期待します。

四万十市にずっと住んでいたら気づかないことや
斬新なアイディアなど、皆さんの意見が聞けて

楽しかったです。素敵な案がいっぱいありました。

四万十市のホールにふさわしい緞帳とは？

今回は、WS終了後に緞帳について考える時間を
設けました！これまでの緞帳の役割とこれからの
緞帳のあり方などをレクチャーし、設計時点での思
いやこれまであげられたご意見を振り返りながら、
本緞帳・引割昇降緞帳それぞれのメリット・デメリッ
トをご説明いたしました。
参加者の方からは、今後使っていく若い人の意

見や舞台を使う活動をしている人の意見を聞いて
検討してほしい、デザインは公募にしても良いので
はないか等のご意見をいただきました。

大船渡市民文化会館
リアスホール

引割昇降緞帳の事例

美浜文化ホール


